

ARRETE N° 11 DE 1980

Relatif aux demandes d'établissement et de prorogation des passeports et aux droits payables à ce titre.

LE PREMIER MINISTRE

VU l'Article 13 du Règlement N° 11 de 1980 sur les passeports

A R R E T E

ARTICLE 1.- Un passeport demeure valide pendant une période de cinq années à compter de la date de sa délivrance, il peut être prononcé pour une période supplémentaire de cinq années à compter de la date d'expiration de sa validité.

ARTICLE 2.- Une personne demandant l'établissement ou la prorogation d'un passeport fournit les renseignements et les pièces prévus au formulaire figurant à la Partie 1 de l'Annexe.

ARTICLE 3.- Une personne demandant que les noms de mineurs âgés de moins de 16 ans soient ajoutés sur son passeport remplit le formulaire figurant à la Partie 2 de l'Annexe.

ARTICLE 4.- Les droits payables sont les suivants :

- a) demande d'un nouveau passeport 1.500 FNH
- b) demande de prorogation d'un passeport 750 FNH
- c) demande visant à faire figurer sur un passeport le nom d'une personne âgée de moins de 16 ans 500 FNH

ARTICLE 5.- Le présent Arrêté entrera en vigueur à la date de sa signature.

A N N E X E

PARTIE 1

Règlement N° de 1980 sur les passeports

Demande d'établissement ou de prorogation de passeports

1. Signalement du demandeur

NOM -----
 PRENOMS -----
 LIEU DE NAISSANCE -----
 DATE DE NAISSANCE -----
 PROFESSION -----

DOMICILE -----
 TAILLE -----
 COULEUR DES YEUX -----
 SIGNES PARTICULIERS -----
 SEXE -----
 ETAT MATRIMONIAL -----

2. Personnes de moins de 16 ans dont les noms doivent figurer sur le passeport

NOM -----	NOM -----
PRENOMS -----	PRENOMS -----
DATE DE NAISSANCE -----	DATE DE NAISSANCE -----

3. Je soumetts par les présentes une demande d'établissement/prorogation de passeport N° -----, joins trois photographies de 5cm x 3,80 cm au moins et 6,30 cm x 5 cm au plus et fait figurer au dos de l'une d'entre elles l'attestation suivante :

Je certifie que cette photographie est ressemblante à -----
 ----- que je connais depuis au moins 2 ans.

4. Je déclare que le signalement figurant au présent formulaire est correct et que la (les) personne (s) mentionnée (s) à la Partie 2 est (sont) mon (mes) enfant (s) ou mon (mes) enfant (s) adopté (s).

Signature et empreinte digitale du pouce droit du demandeur ou de son père, de sa mère, ou de son tuteur lorsqu'il s'agit d'une personne âgée de moins de 18 ans.

* Le passeport doit être déposé avec toute demande de prorogation.
 La photographie n'est pas nécessaire pour une prorogation.

PARTIE 2

Règlement N° de 1980 sur les passeports

Demande visant à faire figurer sur un passeport les noms de personnes âgées de 16 ans.

Je soussigné ----- titulaire du passeport N° -----
 ----- demande par les présentes que le (les) nom (s) de la (les) personne (s) de moins de 16 ans dont le signalement figure ci-dessous soit (soient) reporté (s) sur mon passeport et déclare que cette (ces) personne (s) est (sont) mon (mes) enfant(s) ou mon (mes) enfant (s) adopté (s).

Date -----

Signature du demandeur (ou empreinte digitale du pouce droit) -----

* Le passeport doit être déposé avec la demande.
 * Rayer les mentions inutiles.

FAIT à Port-Vila le 30 Juillet 1980.

W.H. LINI

VALIDITY AND APPLICATION FOR PASSPORTS ORDER

To provide for the length of validity of passports the manner of applying for Passports and their Renewal and the fees payable on applications.

In accordance with Section 13 of the Passports Regulation No 11 of 1980 I make the following Order.

1. A passport shall be valid for 5 years from the date of issue but may be renewed for a further five years from the date of expiry of validity.
2. A person applying for a passport or renewal thereof shall complete the particulars and furnish the evidence provided for in the form in Part 1 of the Schedule.
3. A person applying to have the names of persons under the age of 16 years added to a passport shall complete the form contained in Part 2 of the Schedule.
4. The fees payable shall be -

(a) Application for a new Passport	1,500	FNH
(b) Application for renewal of a Passport	750	FNH
(c) Application for addition of name of a person under the age of 16 years to a passport.	500	FNH
5. This Order shall come into operation on the date of signature.

SCHEDULE

Part 1

Passports Regulation No 11 of 1980

Application for Passport or for Renewal of a

Passport

1. Particulars of Applicant :

NAME _____
 FORENAMES _____
 BIRTH PLACE _____
 DATE OF BIRTH _____
 OCCUPATION _____
 ADDRESS _____
 HEIGHT _____
 COLOUR OF EYES _____
 SPECIAL MARKS _____
 SEX _____
 MARITAL STATUS _____

2. Persons under the age of 16 years whose names are to be endorsed on Passport (if applicable)

NAME _____	NAME _____
FORENAMES _____	FORENAMES _____
DATE OF BRITH _____	DATE OF BRITH _____

3. I hereby apply for a Passport/Renewal of Passport No. _____ and attach three copies of a photograph which is at least 2 ins X 1½ ins but not larger than 2½ ins X 2 ins one copy of which is certified on the back as follows :-

I certify that this photograph is a true likeness of _____ whom I have known for not less than 2 years.

4. I declare that the particulars contained in this application are correct and the person(s) names in Part 2 to be my child(ren) or my adopted child(ren).

Signature or right thumb print of Applicant or Parent or Guardian of applicant under age of 18 years _____

- * Passport should be lodged with application for renewal.
Photograph not required in case of renewal.

PART 2

Passports Regulation No _____ of 1980

Application for addition of names of persons under the age of 16 years to a Passport.

I _____ holder of Passport No. _____ hereby apply to have the name (s) of persons under 16 years whose particulars are given below endorsed on my passport and declare him/her/them - to be my child(ren) + or my adopted child(ren)+

Dated _____

Signature of applicant (or right thumb print) _____

- * Passport must be lodged with application.
+ delete where necessary.

MADE at Port Vila this 30th day of July 1980.

W.H. LINI
Prime Minister and
Minister of Foreign Affairs